



Morena abre la puerta a la dictadura quitando con reforma defensa a los ciudadanos: José Luís Villalobos

El diputado del PRI, José Luís Villalobos, señaló que la reforma de la Supremacía a la Constitución, llevará al país a la dictadura, donde ningún ciudadano podrá combatir las decisiones del régimen porque Morena suprime cualquier medio de impugnación, incluyendo el amparo.

Calificó de lamentable y preocupante, la aprobación de la Supremacía Constitucional de Morena, en donde incluso en la Cámara de Diputados se desecharon 300 reservas y fue con mayoría que se aplanó en el Senado de la República

“En lo oscurito como acostumbra Morena en los congresos donde tiene mayoría en el transcurso de la noche se ha aprobado esta lamentable reforma que pone en riesgo muchas cosas para el país”, dijo.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/345298/morena-abre-la-puerta-a-la-dictadura-quitando-con-reforma-defensa-a-los-ciudadan>